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Oggetto: L’ITC di Campi sarà un Liceo 
Tecnologico  

 
Comunicato stampa 

  
La Provincia di Lecce ha accolto la richiesta di trasformazione dell’ITC di Campi in Liceo 
Tecnologico. La proposta, era stata avanzata nei giorni dall’assessore alla Pubblica 
istruzione Ilio Palmariggi che si dice soddisfatto “del positivo riscontro dato dalla Giunta 
provinciale con l’inserimento della stessa all’interno della delibera sul Piano di 
dimensionamento della rete scolastica provinciale.  Ora – aggiunge Palmariggi - per far si 
che le sezioni dell’istituto di Campi divengano operative nell’anno scolastico 2005/2006, 
bisognerà comunque attendere che la Soprintendenza scolastica regionale prima e la Giunta 
della Regione Puglia poi recepiscano l’istanza e le motivazioni evidenziate con la proposta 
avanzata dal nostro Comune.  Motivazioni – spiega Palmariggi - da ricercarsi principalmente 
nell’eccessivo sopradimensionamento della popolazione scolastica della città capoluogo. 
Almeno il 40 per cento degli studenti, infatti, proviene dall’area nord salentina e dai comuni 
confinanti della provincia di Brindisi. Il nostro Comune – spiega l’assessore alla Pubblica 
istruzione – ha già dato disponibilità per l’utilizzo di alcune aule della scuola elementare 
anche se, fatto questo molto importante, l’ITC sarà dotato di un ulteriore secondo piano, 
grazie all’impegno garantito dall’amministrazione provinciale per la sopraelevazione 
dell’istituto di sua proprietà. Questa situazione dimostra, come già accaduto per la Città del 
Libro, che quando gli Enti locali, al di là delle collocazioni politiche, riescono a lavorare in 
sinergia i risultati concreti si possono raggiungere. Ora è nostro preciso impegno politico – 
conclude Palmariggi – attivarci presso la Regione Puglia affinché venga perfezionato l’iter 
con  l’ampliamento delle scelte scolastiche all’interno dell’istituto di via Novoli”.   
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